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Presidente 

  
               Câmara Municipal de Caçapava 
                                       Cidade Simpatia - Estado de São Paulo

      

 REQUERIMENTO Nº             /2019

Requer informações ao Ilmo. Sr.  Fabrício Correia, Secretário de Cultura, Esporte eRequer informações ao Ilmo. Sr.  Fabrício Correia, Secretário de Cultura, Esporte e

Lazer, sobre possibilidade de serem implantadas 02 duas academias ao Ar Livre, nosLazer, sobre possibilidade de serem implantadas 02 duas academias ao Ar Livre, nos

Bairro Sapé I (em frente a Igreja São Brás) e Bairro Aldeias da Serra (em uma áreaBairro Sapé I (em frente a Igreja São Brás) e Bairro Aldeias da Serra (em uma área

verde da Prefeitura).verde da Prefeitura).

        Excelentíssima Senhora Presidente da Câmara Municipal:     
               

 O Vereador  que a este subscreve,  em conformidade com o texto  regimental

desta Casa, requer a Vossa Excelência,  ouvido o Plenário,  que se oficie o  ilustríssimo

Senhor Fabrício Correia Secretário de Cultura, Esporte e Lazer, no sentido de informar, se

há  possibilidade de  serem implantadas 02 Academias ao  Ar  Livre,  nos  Bairro  do  Sapé

I(defronte à Igreja São Brás) e Bairro Aldeias da Serra (área verde da Prefeitura). 

1 – Caso positivo, qual a previsão para implantação das mesmas?

2 – Caso negativo, qual impedimento?

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 03 de dezembro de 2019.

  
    

        
Milton Garcez Gandra
Vereador (PODEMOS)Vereador (PODEMOS)
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